

## **Einzel-Clubmeisterschaften 2023**

Am 20. und 21. Mai fanden in diesem Jahr die Clubmeisterschaften im Einzel statt. Erfreulicherweise hatten 17 Herren für das Wochenende gemeldet und so konnte man das Turnier mal wieder im KO-Modus mit Haupt- und Nebenrunde austragen. Eine bunte Mischung aus verschiedenen Altersklassen und Spielstärken ging an den Start.

Das Wetter zeigte sich von seiner besten Seite und so konnte man planmäßig am Samstagmorgen mit den Achtelfinals beginnen. Die ersten zwei Runden gingen ohne größere Überraschungen vorüber und so konnten alle Matches in zwei Sätzen entschieden werden. Im knappsten Viertelfinale konnte sich Christoph Kaiser gegen Jan Carreiro im Duell der beiden Herren 40 mit 6:4 6:1 durchsetzen.

Die Verlierer ihres ersten Spiels traten daraufhin den Weg in die Nebenrunde an. Die Nebenrunde wurde allerdings lediglich sporadisch zu Ende gespielt, je nach Lust und Verfügbarkeit der Teilnehmer.

Bei weiterhin bestem Tenniswetter standen am Sonntagmorgen dann die Halbfinals der Hauptrunde auf dem Programm. Im ersten Halbfinale zwischen Janik Gairing und Markus Nees behielt der an eins gesetzte Nees in zwei glatten Sätzen mit 6:1 6:3 die Oberhand. Das zweite Halbfinale gestaltete sich dagegen äußerst spannend. Nach über 2 Stunden und zahlreichen Wendungen erkämpfte sich Christoph Kaiser einen 6:7 7:5 10:8 Sieg gegen den an zwei gesetzten Jonas Gairing.

Nach einer kurzen Verschnaufpause startete dann auch schon das große Finale zwischen Markus Nees und Christoph Kaiser. Mit variablem, vorwärtsorientiertem Spiel versuchte Kaiser dem Favoriten Nees das Leben schwer zu machen. Letztlich gelang dies aber nur zeitweise, sodass sich Nees mit 6:3 und 6:2 verdient den Titel sichern konnte.

Vielen Dank an alle Mitspieler! Wir freuen uns über ähnlich zahlreiches Erscheinen bei den Doppel-Clubmeisterschaften am 16./17. September.

Jonas Gairing (Sportwart)